



## 元気に田植えに挑戦！ 米作り体験学習 5月13日



南条小学校と河野小学校の5年生の児童68人が、リトリート田倉近くの田んぼで田植え体験をしました。素足で田んぼに入ると、「キヤー冷た〜い」、「ヒルがいる！」など叫びながらも、楽しそうにハナエチゼンの苗を丁寧に植えていました。

## 先代から受け継ぐ梅つぼから生まれた新商品 梅酵母と福井米で清酒が完成 6月3日(取材)



6年前、高野由平商店に来店された福井県立大学の宇多川隆教授(現:県食品加工研究所)が、代々伝わる甘露梅肉製造蔵の梅つぼから酵母菌を抽出し、翌年、梅酵母を使った梅ワインを開発しました。更なる研究を進め、梅酵母と福井米を使った清酒がこのたび完成しました。

## 絶景の高台で演出 西洋館コスプレ企画 6月11日



北前船主の館右近家・西洋館で、コスプレ企画が開催されました。コスプレイヤーやカメラマンが県内外から18名参加し、思い思いの演出の世界を味わっていました。初参加の方も「素敵なロケーションに感動しました。」と絶賛していました。

## 南越前町幼年消防クラブ連合会クラブ員として クラブ員の証交付式 5月24日



南越前町幼年消防クラブ連合会は、南消防署において湯尾保育所の4・5歳児22名一人一人に幼年消防クラブ員の証を交付しました。園児たちは、「火遊びは絶対にしません。火の用心、みんなで守ります。」と防火の誓いを唱和しました。

## 大自然に囲まれた神秘の池 夜叉ケ池山開き 6月5日



今庄観光協会は、夜叉ケ池登山口で登山中の無事故無災害を願い、安全祈願の神事と関係者らでテープカットをし、山開きを行いました。神秘的な伝説の池や四季折々の自然を楽しめることで人気があり、待ちわびた大勢の登山者は、山歩きを楽しみました。

## 町の魅力をPR 福井ミラクルエレファント 南越前町の日 6月12日



丹南総合公園野球場で、BCリーグ福井ミラクルエレファント南越前町の日が開催されました。球場入口では、町の特設ブースにて来場者を出迎え、試合前と試合中に町のPRパフォーマンスや特産品プレゼント抽選会などで球場を盛り上げました。